



La ciudad de Adra ha dado el pistoletazo de salida a la nueva edición del Mercado Outlet Marinero, organizado por el Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes, Empresarios y Centro Comercial Abierto, en colaboración con la Junta de Andalucía. Este jueves se ha inaugurado este evento, que se está desarrollando en el Parque del Puerto y que está pensado para revitalizar el comercio local. Una feria que se prolongará hasta el sábado, día 29, y en la que una quincena de comercios locales de Adra ponen a la venta productos de primeras marcas a un precio "más económico".

El alcalde, Manuel Cortés, la ha visitado junto al delegado territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo, Amós García; la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Matilde Gómez; y concejales del equipo de Gobierno. El primer edil ha agradecido al delegado su visita "y apoyo al comercio local de Adra por parte de la Junta de Andalucía de Juanma Moreno". Asimismo, ha puesto en valor "el gran trabajo de la Asociación de Comerciantes por impulsar y colaborar en actividad de calidad para fomentar la compra en el pequeño comercio de nuestra ciudad".

"Desde el Ayuntamiento siempre hemos apoyado y seguiremos apoyando al comercio tradicional de Adra, para ayudar a potenciarlo, porque hacen una magnífica labor, se lo merecen y porque es uno de los sectores económicos principales de la ciudad". Por ello, "ha animado a vecinos, vecinas y visitantes a que vengán a este mercado mariner, lo vean y comprueben la calidad de nuestros comercios, de nuestros comerciantes".

El delegado ha dado la enhorabuena a la Asociación de Comerciantes "por la magnífica iniciativa y por la excelente organización de este Mercado Mariner" y ha puesto en alza "el buen trabajo que se realiza desde el Ayuntamiento de Adra para apoyar a este sector tradicional". A la par que ha asegurado que "por supuesto, el comercio local cuenta con todo el apoyo de la Junta de Andalucía, hoy concretamente estamos en este mercado respaldando al comercio local de Adra con en este tipo de iniciativas que deben extrapolarse al resto de la provincia, para poder dinamizar el comercio y hacerse más fuertes ante los grandes retos que tienen en la actualidad".

Escrito por Prensa

Viernes, 28 de Julio de 2023 11:23 -

---

Por su parte, Matilde Gómez, presidenta de la Asociación, ha agradecido el apoyo de las instituciones al comercio local y aplaudido "la buena acogida de esta nueva edición del Mercado Marinero en sus primeras horas de apertura". Asimismo, ha animado "a abderitanos y visitantes a que se acerquen a este mercado durante estas tres jornadas y confía en que "durante el viernes y el sábado sean muchos los vecinos y vecinas que disfruten los buenos precios que ofrecemos".

El Mercado Marinero de Adra ofrece atractivos descuentos a vecinos, vecinas y visitantes hasta este sábado, 29 de julio, en el Parque del Puerto. Los quince puestos que abren al público desde las 19:00 horas hasta las 00:00 horas ofrecen una gran variedad de productos de calidad al mejor precio, desde moda, complementos, artículos de deporte... hasta productos del mar y los tradicionales buñuelos. En esta edición participan: 'Mara', 'La Antigualla', 'Uberam', 'Carmen Manzano', 'Modas Aurora', 'Atleet', 'Dana', 'Pasaje', 'Ke pequeñines', 'Mimo's', 'Pilma', 'New Stylo', 'Taller del jardín', 'Enbali' y 'Mar de Adra'.

Adra, 28 de julio de 2023